

1996. J.P. Morgan y Swiss Bank Corporation son colíderes en la emisión de bonos del gobierno de México por US\$6,000 millones, que al momento del cierre, el 8 de agosto, fue la emisión más grande de Eurobonos de mercados emergentes en la historia. Las firmas Standard & Poors y Moody's ubicaron a esta emisión dentro del grado de inversión de sus estándares de clasificación y sugerencias de inversión.

1998. J.P. Morgan asesoró a Koch Industries Inc. e Isaac, Moises, Alberto y Manuel Saba en la adquisición de su negocio global de polyester de Hoechst A.G. para formar KoSa. J.P. Morgan también fue el líder negociador para el financiamiento de US\$1,085 billones para la adquisición.

1999. IFR Latin America (International Financing Review Latin America) designó a J.P. Morgan como el "Banco del año", uno de los muchos reconocimientos que la institución recibió por su liderazgo en el mercado y transacciones inovativas. J.P. Morgan fue co-líder global en la colocación de Teléfonos de México por US\$1 billón 4.25% en obligaciones convertibles en 2004. Esta fue la transacción más grande en los mercados de capital de Latinoamérica, desde la devaluación del peso mexicano en 1994. Asimismo, durante este año, J.P. Morgan fue co-líder en la colocación por parte del Gobierno Mexicano de Eurobonos denominados en Euros por un valor de EUR\$ 400 millones.

2000. Durante el último trimestre del año, Grupo Financiero J. P. Morgan, S.A. de C. V., inició el proceso de obtener las autorizaciones necesarias para llevar a cabo su fusión con Grupo Financiero Chase, S. A. de C. V., como resultado de la adquisición que Chase Manhattan Corporation realizó de J.P. Morgan Corporation en los Estados Unidos de América. La fusión de los grupos financieros mexicanos y, consecuentemente la de sus subsidiarias se completará durante el primer semestre del año 2001.

2001. El 17 de abril de 2001, la Secretaria de Hacienda y Crédito Público autorizó la fusión de Chase Grupo Financiero en calidad de fusionante que subsiste, con J.P. Morgan Grupo Financiero, en calidad de fusionado, y que por tanto se extingue, la fusión surtió sus efectos el 31 de mayo de 2001. Así mismo se modificó la denominación social a la de J.P. Morgan Grupo Financiero, S.A. de C.V. Esta unión estratégica dio origen a una de las más importantes instituciones financieras y de banca de inversión en México, combinando lo mejor de ambas instituciones.

2002. El Banco continuó operando activamente en los mercados de cambios, instrumentos de deuda (instrumentos gubernamentales y no gubernamentales de renta fija), y derivados (compraventa de contratos adelantados de dólares a futuro y de tasas de interés, SWAPS de tasa de interés y de divisas).

En el aspecto administrativo, continuaron las mejoras en el sistema del Área de Operaciones y de Administración para el monitoreo del negocio, confirmación, liquidación y registro y control de las operaciones. Esto permitirá una mejoría en la eficiencia operativa.